

1 年



たのしいな、がっこうたんけん！！

入学してから、子どもたちが興味をもったり疑問に感じたりした場所を中心に学校探検をしています。「恩田小学校にはたくさんのお部屋があるね。」「勉強のお部屋だけじゃなくて、昔ながらの部屋も発見したよ！何に使うのかな？」など、入学したての1年生には全部が「？」でいっぱい！そんな「？」を大切に、毎日過ごしています。6月16日には6年生と一緒にこどもの国遠足に出かけます。校内だけではなく、校外にも飛び出して活動します。1年生や6年生のみんなと楽しく安全に過ごせるよう、子どもたちと共に考えていきたいと思ひます。

【お知らせ】

花を育てるための「植木鉢」「じょうろ」の準備、ありがとうございます。揃い次第、種を植えますので、まだの方は持たせてください。その際、記名もよろしくお願いしします。

2 年

楽しかったね！こどもの国遠足

気持ちよいお天気の中、こどもの国遠足へ行ってきました。

グループごとにポイントラリーをしたり遊具で遊んだり、楽しい一日になりました。



○いちばんたのしかったのはおべんとうの時間です。みんなでたべると、同じおべんとうでもとてもおいしい気がしました。

○ローラーすべりだいがたのしかったです。なぜなら、とてもはやいスピードが出て、わくわくしたからです。

○ともだちとあそんだり、スマイルがいっぱいあつたりしてたのしかったです。

○四人で力をあわせてじかんまでにゴールできてよかったです。

3 年

フィールドアスレチック つくし野遠足に行ってきました！



5月16日(月)に4年生とフィールドアスレチックつくし野へ合同遠足に行ってきました。体カテストと同じグループでの活動だったため、ペアの4年生との仲も深まった1日となりました。グループをリードする4年生を見て、「自分も来年は・・・！」と意気込む様子も見られました。

○4年生となかよくなれたことがうれしかったです。いっぱいおしゃべりしたり、いっしょにあそべたりしたからです。4年生になったら、来年の3年生を引っばっていきたいです。4年生、ありがとう！

○みんなできまりをまもって楽しい遠足にできたと思います。4年生にはげましてもらったので、4年生におれいを言いたいなと思います。とても楽しかったので、また行きたいです。

○めあて「ルールをまもる」をまもられて、楽しくできたので、うれしかったです。お弁当もみんなで食べるのはひさしぶりでした。みんなのできた楽しい思い出になりました。

5 組

自分の命を守る、避難訓練

1年生にとって初めての避難訓練が行われました。2年生以上の子どもたちは、

1年生の見本となるように「おかしも(おさない・かけない・しゃべらない・もどらない)」という避難時の約束を守ろうとする姿があり、そしてその姿を見た1年生も

約束を守りながら取り組んでおり、とても立派でした。

地震が起きた時に、何のために机の下に隠れるのか、

何のために建物から離れるのかを考えながら、

実際に訓練をすることができたと振り返ることができました。



4年

フィールドアスレチック つくし野遠足！



5月16日（月）フィールドアスレチックつくし野に行ってきました。昨年度とは違い、4年生として3年生をリードするという大きなめあてをもち、また行き帰りは電車を使っていくという、初めての公共の交通機関を利用した校外学習でした。あいにくの天気ではありましたが、3年生を気遣い、優しく声をかけながら活動する姿や、静かにマナーを守って乗車している姿などが見られ、3年生からの成長を感じた遠足でした。

○3年生の子がアスレチックをすいすい進んでいてすごいなあと思いました。困ったときは助け合えたし、班のみんなと協力できてよかったなあと思いました。

○4年生として、みんなの意見を聞きながら一緒にまわるコースを決めました。そして、グループの人数を確かめながら行動することができました。

○天気が雨で、すべったり、ぬれたりしました。でも、雨だったからできた事があって楽しかったです。アスレチックだけでなく、自分たちで青葉台にも行くことができて、成長したなあ実感できました。

5年

大成功!! 御殿場宿泊体験学習

子ども達が大変楽しみにしていた御殿場宿泊体験学習に行ってきました。ふじさんぼの砂走では、大喜びしながら斜面を下り「楽しい!」という声がたくさん聞こえてきました。キャンプファイヤーでは、みんなでダンスを体全体を使って全力で踊り、へとへとになりながらも大いに盛り上がりました。宿泊体験では、実行委員を一人一役担当し、それぞれの役割の中で力を発揮しました。自分たちで活動を創り上げることで、大きな達成感を得ることができた体験活動でした。

持ち物の準備など、たくさんのご協力ありがとうございました!

○キャンプファイヤーでは「ジングスカン」や「夜に駆ける」のダンスをみんなで踊り、楽しい思い出になりました。

○ふじさんぼの砂走では、登山の苦勞が一気に吹き飛ばすくらい気持ちよく楽しかったです。



6年

つくって見たよ! 「野菜炒め」「スクランブルエッグ」

家庭科の授業では、調理実習を行いました。一人ひとりがバランスを考えて決めた食材を、おいしく調理出来るように真剣に取り組んでいました。

○6年生で初めての調理実習は、野菜炒めを作りました。私は野菜が苦手なのですが、野菜がこんなに美味しいと思ったのは初めてでした。それくらい美味しくできました。

○野菜炒めでは、人参が柔らかくなるように長く炒めることを意識しました。

○野菜炒めで、自分は濃い味が好きなので、醤油をたくさん入れました。

とてもいい匂いがして早く食べたいとうずうずしました。出来上がって、食べてみるとすごく美味しかったです。



児童支援 専任

新学期から2か月が過ぎました。先日、学校生活について子どもたちにアンケートをとりました。アンケートには、先生やクラス、学年への楽しみや期待の声が多く書かれていました。また、今感じている悩みごとや困っていることについても書かれていました。

学校では、月に一回、アンケートを活用して子どもたちの悩み事や困っていることについて積極的に受け止めることを心がけています。お子様のことで何か気になることやお話ししたいことがありましたら学校までご連絡ください。

6月のスクールカウンセラーの飯島俊治先生の来校日は6月3日（金）、6月9日（木）、6月22日（水）です。また、スクールソーシャルワーカーの森岡珠生さんの来校日は6月9日（木）です。相談の際には、いずれも予約が必要です。どうぞよろしくお願いいたします。